Fernando Ortíz Contreras

Nacido el 26 de mayo de 1982 en Aguascalientes, ha dedicado su vida a la defensa de los derechos humanos y al bienestar de los sectores más vulnerables de su comunidad. Su trayectoria es un testimonio de su incansable compromiso con la justicia social, la igualdad y el respeto por la dignidad humana, valores que ha promovido desde joven a través de diversas acciones y proyectos que han impactado a miles de personas.

A lo largo de su carrera, Fernando ha encabezado la realización de talleres sobre derechos humanos en secundarias y escuelas normales en el estado de Aguascalientes. Estos talleres han sido fundamentales para inculcar en las nuevas generaciones el respeto por los derechos fundamentales, fomentando una cultura de equidad, inclusión y dignidad humana. Su compromiso con el acceso a la justicia lo ha llevado a brindar asesorías jurídicas gratuitas a quienes más lo necesitan, asegurando que las personas tengan una guía adecuada para defender sus derechos y obtener un trato justo.

Desde 2018, ha sido el organizador de exitosas jornadas médicas gratuitas que han beneficiado a miles de ciudadanos de escasos recursos en Aguascalientes. Estas jornadas han ofrecido servicios médicos integrales, incluyendo atención jurídica, psicológica, nutricional, y dental, además de proporcionar insumos esenciales como despensas y ropa. Fernando ha sabido movilizar a jóvenes profesionistas de diversas áreas para que participen en estas jornadas, creando una red de apoyo que ofrece asistencia a personas de todas las edades, desde niños hasta adultos mayores.

Su notable sensibilidad hacia los adultos mayores lo ha llevado a organizar campañas para proporcionar sillas de ruedas, bastones, andaderas, medicamentos y otros artículos esenciales que mejoran la calidad de vida de este grupo vulnerable. Además, ha llevado a cabo iniciativas para la entrega de medicamentos gratuitos, asistencia médica y apoyo alimentario, reforzando su compromiso con la atención integral de quienes más lo necesitan.

En su lucha por mejorar la salud emocional de la juventud, Fernando ha visitado múltiples centros de rehabilitación para brindar charlas motivacionales a jóvenes en proceso de recuperación de adicciones. Su enfoque en la rehabilitación, basado en la creencia de que todos merecen una segunda oportunidad, ha sido una fuente de esperanza y motivación para aquellos que enfrentan los retos de la recuperación.

En el ámbito educativo, ha llevado a cabo pláticas de orientación en instituciones y ha organizado actividades infantiles que fomentan la integración familiar, convencido de que el fortalecimiento del núcleo familiar es esencial para el desarrollo saludable de los niños y la sociedad. Su impacto en la juventud y en las familias ha sido clave para la creación de entornos más saludables y cohesionados.

Además de su labor social y humanitaria, Fernando ha sabido utilizar su pasión por el fútbol y su red de contactos para canalizar fondos en acciones benéficas. En 2015, gestionó la subasta de playeras autografiadas por Miguel Herrera "El Piojo", ex director técnico de la Selección Nacional Mexicana de Fútbol, destinando los fondos a jóvenes con insuficiencia renal. También organizó corridas taurinas con causa, destinando los fondos recaudados a la compra de útiles escolares para niños de escasos recursos.

Gracias a su capacidad de gestión y liderazgo, Fernando ha trabajado en colaboración con distintos niveles de gobierno para llevar mejoras a múltiples comunidades de Aguascalientes, tales como Che Guevara, 2 de Octubre, El Zoyatal, El Trigo y Norias. Su intervención ha facilitado el acceso a servicios esenciales y mejorado significativamente la calidad de vida de sus habitantes.

Con un impacto directo en más de 20,000 personas, Fernando Ortíz Contreras ha dejado una huella imborrable en su comunidad. Desde asesorías jurídicas hasta la organización de eventos como giras navideñas y celebraciones del Día del Niño, su labor ha llenado de esperanza a quienes más lo necesitan, demostrando que su vocación de servicio es una herramienta poderosa para cambiar el mundo.

Su dedicación y trabajo incansable lo han convertido en un verdadero defensor de la justicia social y un ejemplo de liderazgo en la lucha por los derechos humanos.

Por su alta calidad moral y contribución en su entorno Fernando Ortíz Contreras, es acreedor a la más alta distinción que otorga este honorable instituto que es el Doctorado Honoris Causa.